

Pererat Jalinan Sinergitas, Pendim Magelang Ngobrol Santai Bersama Awak Media

Rony - MAGELANG.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 9, 2023 - 22:59



Perkuat Silaturahmi, Penerangan Kodim Magelang Ngopi Bareng Awak Media

MAGELANG – Segala kegiatan TNI penting diketahui masyarakat, sehingga setiap Satuan perlu mempublikasikan kegiatannya melalui berbagai media massa. Baik melalui media cetak, elektronik, maupun media online.



Terkait hal itu, Penerangan Kodim 0705/Magelang mengajak para awak media silaturahmi dan bertatap muka di Warung Kopi Mbah Jitheng, Jalan A. Yani Kota Magelang, Kamis (09/03).Kegiatan di seberang Makodim tersebut berupa ngobrol santai dan ngopi serta bertukar pendapat terkait pemberitaan, antara personel Pendim Magelang dan para wartawan.

Dalam kesempatan itu Kapendim 0705/Magelang Serka Roni Kustiyono mengungkapkan terimakasih atas kehadiran para awak media. Disampaikan pertemuan tersebut murni sekedar silaturahmi agar jalinan sinergitas semakin kuat.

“Kita ingin komunikasi tidak hanya lewat handphone, namun bisa bertatap muka langsung dengan rekan-rekan media. Karena dengan ngopi bareng seperti ini, kita akan semakin akrab,” kata Serka Roni.

Tidak lupa, atas nama seluruh personel Pendim dan keluarga besar Kodim 0705/Magelang, Serka Roni mengucapkan terimakasih kepada para wartawan.



“Bantuan publikasi kegiatan Kodim 0705/Magelang sangat terbantu rekan-rekan sekalian. Sekali lagi terimakasih,” ucapnya.

Menanggapi Serka Roni dan personel Pendim, Muhammad Islam mengucapkan terimakasih atas inisiatif Pendim 0705/Magelang mengundang para wartawan ngopi bareng. Menurutnya, jalinan kerjasama dan sinergitas akan semakin kuat bila selalu dipelihara melalui silaturahmi.

“Dengan beratap muka seperti ini, tentu bisa terungkap berbagai hal. Bisa saling take and give, bila ada kendala bisa dibicarakan solusinya,” kata awak media yang akrab disapa Bung Muis ini.

Pertemuan berlangsung akrab dan penuh canda. Acara yang ditutup dengan makan siang bersama itu berlangsung lancar dan penuh suasana kekeluargaan.

Pen: 0705/ Mgl.